



Célia Blauel inaugure la centrale géothermique de l'éco-quartier Clichy-Batignolles

Jeudi 23 février à 11h, Belvédère du Parc Martin Luther King (17^e)

Jeudi, Célia Blauel, adjointe à la Maire de Paris en charge de l'environnement et du développement durable, inaugurer la centrale géothermique de l'éco-quartier Clichy-Batignolles. Cette installation permettra de produire localement 83% des besoins en chaleur - chauffage et eau chaude sanitaire - du quartier.

La ZAC Clichy Batignolles, véritable laboratoire du Plan climat énergie de Paris, fait partie des secteurs d'aménagement qui répondent aux critères fixés par la Ville en matière de transition énergétique, alliant sobriété énergétique et réduction des émissions de gaz à effet de serre.

L'utilisation de la géothermie dans cet éco-quartier s'inscrit ainsi pleinement dans les objectifs de développement des énergies renouvelables de la Ville.

Fruit d'un partenariat ambitieux entre Eau de Paris et la Compagnie Parisienne de Chauffage Urbain (CPCU), cette centrale permettra de produire localement la chaleur de ce quartier qui accueillera environ 7500 habitants en 2020.

Déroulé de l'événement :

11h : Accueil au Belvédère

11h30 : Prises de parole

12h30 : Départ pour la visite de la centrale de géothermie

Personnalités présentes :

- Célia Blauel, Présidente d'Eau de Paris et adjointe à la Maire de Paris chargée de l'Environnement, du développement durable, de l'eau, de la politique des canaux et du plan « climat énergie territorial »
- Benjamin Gestin, Directeur général d'Eau de Paris
- Frédéric Martin, Président de CPCU et Directeur général d'ENGIE France Réseaux

Date et lieu :

Jeudi 23 février à 11h, au Belvédère du Parc Martin Luther King (17^e).

Veuillez prévoir des chaussures adaptées pour la visite. Des gilets et casques de sécurité vous seront remis sur place.

Contact presse : Marion Fonteny / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61